
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
  

 
 

 
 

 

１２ 月 の 予 定   

日 曜 行  事  予  定 
完全 
下校 

1 土   

2 日 地域づくり応援事業  

3 月 後期人権週間 16:30 

4 火 全校朝会(人権学習) SC 来校 16:30 

5 水 3 学年プラネタリウム学習 16:30 

6 木 プログレスタイム(数学) 16:30 

7 金 数学授業研究会 16:30 

8 土   

9 日 里山の会  

10 月  16:30 

11 火 学年朝会 3 学年教育相談① ハッピー愛語 day 16:30 

12 水 3 学年教育相談② 16:30 

13 木 2 学年冬期体験学習説明会 3 学年教育相談③ 16:30 

14 金 3 学年教育相談④ 16:30 

15 土   

16 日   

17 月  16:30 

18 火 SC 来校 16:30 

19 水  16:30 

20 木 給食終了 16:30 

21 金 授業終了 全校集会 部活動中止 12:30 

22 土 冬期休業日  

23 日 天皇誕生日  

24 月 休日  

25 火 3 学年通知書配布 冬期補充①  

26 水 冬期補充②  

27 木   

28 金   

29 土 年末年始休業日  

30 日   

31 月   

 

 

 

 11 月 24 日（土）に江南体育館で PTA バレーボ

ール大会が行われました。昨年度優勝ということ

で練習から真剣に取り組み、何回も練習試合を重

ねてきました。その甲斐があって、予選では相手

に 1 セットも与えることなく勝ち進み、決勝に進

むことができました。 

 決勝戦の相手は大里吉見小学校で、選手層の厚

さに驚きました。相手の粘り強い守りや巧みな攻

撃に戸惑う場面もありましたが、吉岡小中の強い

連携と努力の成果が発揮され、決勝戦も２－０で

勝利しました。 

 中学校の先生からは、松崎先生と小島先生の 2

名が参加していました。松崎先生の鋭いサーブや

小島先生の最後まであきらめないプレーでチー

ムを盛り上げていました。普段バレー部で教えて

いることを、しっかりと表現していました。中学

生の選手の皆さん、ぜひ見習って下さい。 

 PTA の皆さん、おめでとうございます。でも、

ここまで来たら 3 連覇を狙っていきましょう。 

今まで練習等ありがとうございました。 

 
 

平成 30 年度              【目指す生徒像】 

吉岡中学校         〇よく学ぶ生徒 

学校だより         〇心豊かな生徒 

１２月１日号         〇健康でたくましい生徒 

大志にいどみ 希望を燃やす 生徒と教師 

健児が丘 
誠実てらす吉岡中学校 

銀杏祭合唱コンクール 

                                     校 長  井出 徹 

  10 月 26 日(金)に銀杏祭が開催されました。午前中は、長谷川さんによる英語弁論の発表と「吉中卒業生と

愉快な仲間たち」による音楽鑑賞がありました。体験コーナーでは、初めての楽器に戸惑いながらも、きれ

いな音が出て喜んでいる参加者の姿が微笑ましかったです。また、身近に素晴らしい音楽を奏でている先輩

がいることに、大変感動しました。心温まる音楽をありがとうございました。 

午後は、合唱コンクールが行われ、各クラスの努力の成果が発揮されました。吉岡小学校からは４・５・

６年生の児童の皆さんが、また、地域の方々や保護者の皆さん、立正たちばなの入居者の皆さんもお見えに

なり、盛大に開催することができました。どのクラスも練習を積み重ねてきたため、審査する側はとても大

変でした。最後に、３年生集大成の全員合唱「YELL」が披露され、 

大きな喝采を浴びていました。吉岡中の伝統がまた一つ受け継がれ 

ていったのが確認できました。この合唱は、11月 8 日に行われた、 

熊谷市中学校音楽会でも披露され、審査員の原田勇雅さんからの 

講評で「大変美しい歌声でした」とコメントをいただきました。 

来年の合唱では今の 1、2 年生が一回り大きくなってさらに素晴 

しい歌声を響かせてくれることを期待しています。 

 

 

  
 
 11 月 14 日に、夢・未来熊谷ジュニア議会が開催されまし

た。吉岡中学校から、田島颯人さんと荻島萌南子さんが議員

として参加しました。また、田島さんは議長に推薦され、議

長としての職を立派にこなしていました。 
荻島さんからは「子どもの室内での遊び場について」の質

問が出され、市長さんと福祉部長さんから答弁をしていただ

きました。また、田島さんからは「イベントでのゴミの捨て

方について」の質問 
が出され、市長さん 
と環境部長さんから 
答弁をしていただき 
ました。 

質問の結果が今後 
に生かされると良い 
ですね 

熊 谷 市 ジ ュ ニ ア 議 会    
 
 中間テスト前に、「よしなび」が行われまし

た。参加した人の中には、何回も漢字を練習し

て頑張っている姿が印象的でした。今回の中間

テストでは、返されたテストを見て“ピンチ“と

感じた人もいるかと思います。しかし、気持ち

を切り替えて行きましょう。学習方法の改善や

学習する時間の改善、授業への集中など、自分

でできることがたくさんあるはずです。それら

に挑戦していけば、次回のテストで成果が上が

るはずです。 
 テストの 
反省を次回 
に生かして 
いきましょ 
う。 

 
優勝の瞬間 

1 月の予定 
1/1～7 冬期休業日 

1/8   授業開始日 
1/11  3 学年実力テスト 
1/16  新入生説明会 

    2 学年検証問題テスト 

PTA バレー優勝 

H３０キャッチフレーズ 

誠実 チーム吉中 

 

「よしなび」の様子 

 
2 名の質問の様子 

4 つのｃｈ 

 
実行委員の皆さん 


